

LE MAIRE DE NARCY TÉMOIN DE LA PRÉSENCE D'UN O.V.N.I.

Alors qu'il regardait vers le ciel, un étudiant, M. Jean-Marc Mourot, observa à Narcy, un objet volant non identifié en forme de croissant horizontal. La particularité étant que l'objet en question scintillait de teintes allant du jaune au vert.

L'étudiant alla appeler d'autres personnes, dont ses grands-parents, M. et Mme Louis Princet, maire de Narcy, puis M. et Mme Dubreuil, et ses parents, M. et Mme Mourot

M. Louis Princet expliqua :
— « Nous avons observé cet objet pendant un quart d'heure environ. Il semblait toutefois se

trouver à une bonne distance de la terre. Il disparut vers Cousances, subitement... ».

Le maire de Narcy, pense que l'O.V.N.I. en question ne pouvait être confondu avec la lune, puisque cette dernière n'était pas visible dans le ciel à cette heure là.

La forme en croissant horizontal de couleur mal définie, et sa grosseur beaucoup plus importante, sont pour lui une confirmation de cette certitude...

Hier à Narcy, on parla beaucoup de phénomène qui a lieu à un mois d'intervalle avec celui constaté par les gendarmes de Chevillon.



Plusieurs personnes ont observé « l'objet volant »